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新湊曳山まつり

10月１日、盛大に曳山が巡行しました！
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先月の事業 Pick　up

　10月17日(火)、24日(火)、クロスベイ新湊ｉＣＮホールで「中小企業・

小規模企業のための『働き方改革・関連法』総点検セミナー」を開催し

ました。講師には社会保険労務士法人　代表社員　吉木孝光氏を招き、

「働き方改革・関連法」の改正内容の再確認および法令順守のための実

務対応とともに、今後の改正ポイント・スケジュールについてや、活用

できる助成金情報について解説してもらいました。

中小企業・小規模企業のための
『働き方改革・関連法』総点検セミナー 開催
中小企業・小規模企業のための
『働き方改革・関連法』総点検セミナー 開催
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　10月10日(火)～13日(金)にかけて「経営革新塾～本気の４日間～小

さな企業が勝ち続けるための「経営計画策定セミナー」と題し、４

日間の集中講義で開催しました。講師は茂井康宏　中小企業診断士

をお招きし、経営改革の策定に関して、自社の現状分析から、ニー

ズ、市場調査、競合把握、そして計画策定までのポイントをわかり

やすく丁寧に熱弁していただきました。持続化補助金やものづくり

補助金など各種補助金の申請に役立つセミナーとなりました。

経営革新塾 －本気の４日間－ 小さな企業が勝ち
続けるための「経営計画策定セミナー」開催
経営革新塾 －本気の４日間－ 小さな企業が勝ち
続けるための「経営計画策定セミナー」開催
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　10月11日(水)に「物価高騰を乗り切る！価格転嫁に値する商品開

発・改良ノウハウ」セミナーと題して、元バイヤーの茂井康宏　中

小企業診断士をお招きし、商品開発・改良について分かりやすく解

説していただきました。当日は14名が参加し、商品開発・改良を

通して適正な価格転嫁を行い、自社の持続的発展や物価高騰への対

応に役立てていただけるセミナーとなりました。

物価高騰を乗り切る！
価格転嫁に値する商品開発・改良ノウハウセミナー 開催
物価高騰を乗り切る！
価格転嫁に値する商品開発・改良ノウハウセミナー 開催
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　10月19日(木)～20日(金)にかけて、富山県経営指導員協議会主催によ

る先進地視察がおこなわれました。今回の主な視察先として、岐阜県各

務ヶ原商工会議所、岐阜車体工業株式会社を視察しました。各務ヶ原商

工会議所は伴走型支援において事業者に対し、｢対話型アプローチ」を

組織的な取り組みとして行っており、独自の人材育成スキームによる職

員の業務改善スキルと経営支援力の向上を図っています。また、岐阜車

体工業株式会社はトヨタ完成品メーカーとして最小の工場ながら、ハイ

エース、コースターの生産を手掛けており、｢町一番の企業」としてものづくりに取り組んでいます。両視

察先の視察にて得たものを今後の事業者支援に役立つよう、本所としても取り組んで参ります。

富山県経営指導員協議会主催による
先進地視察 開催
富山県経営指導員協議会主催による
先進地視察 開催
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　コロナ禍前に毎年開催されておりました、カニかに海鮮白えび祭りから

名称を変更し、昨年度に引き続き「朝どれ海鮮マルシェin新湊漁港」とし

て午前８時より鮮魚やカニの販売会、地域事業者の飲食ブース出店が開始

されました。また会場の特設ステージではiMZiPのパフォーマンスを始

め、よさこい、ダンス発表会等イベントを行いました。開催中は快晴に恵

まれ、地域の方、家族連れを中心におよそ5,000人の来場者が訪れ、会場

は大盛況となりました。

朝どれ海鮮マルシェin新湊漁港 開催！朝どれ海鮮マルシェin新湊漁港 開催！
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射水市市政功労者表彰
技能勤労者･農林水産業功労者表彰
射水市市政功労者表彰
技能勤労者･農林水産業功労者表彰

　射水市政の発展等に功労があった方々を表彰する『市政功労者表彰』と『技能功労者・農林水産業功

労者表彰』が行われ、本所会員からは以下の方々が受章されました。

受　彰

おめでとうございます

【技能勤労者表彰】

堀　 憲三 氏
　　 ( 堀建築 )

射
水
市
技
能
勤
労
者
表
彰

【産業経済部門】

常議員

㈲カク

和田 　格 氏

議員

㈱二口印刷

二口 弘一 氏

市
政
功
労
者
表
彰

　本所では、射水市内で創業して間もない方もしくは射水市内で創業を検

討している方や、地域資源等を活用した新商品・新メニューの開発を進め

ている事業者に自社商品をＰＲする機会を創出するための展示販売会「い

みずKnowマルシェ］を実施しています。10月28日(土)～29日(日)は太閤

山ランドにて開催しました。

　この後も射水市内各所で出店を予定して

いますので、是非ご来場ください。

高齢者と観光客が融合するまち事業
『いみずKnowマルシェ』開催
高齢者と観光客が融合するまち事業
『いみずKnowマルシェ』開催
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◆出店情報は
　こちらから

　10月28日(土)より日本のベニス「内川」を広くＰＲし、国際交流の推進

や交流人口の拡大による地方創生の実現及び地域経済の活性化等を図るた

め、｢イタリアの食」をテーマにしたイベントが開催されました。クロス

ベイ新湊でのフェスティバル・川の駅新湊での内川よってかーれカンター

レ、アルビス各店舗でイタリア直輸入の食材等の販売、クッキングスタジオ、フォトコンテスト、イタリ

ア文化を学ぶ講演会など盛りだくさんの催し物が開催され、市内外から来客があり、大いに賑わいました。

いみずイタリアの食フェア 開催！いみずイタリアの食フェア 開催！
10

28
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職員の気になるワード サラリーマンも真面目に確定申告

　最近サラリーマンの副業が増えている。身近なものでは中古品などのフリマサービスやブロブ広告、

仮想通貨など。また、地方の空家を安く買い取り、リフォームして賃貸として家賃収入を得ているサラ

リーマンも多いと聞いている。

　私たちサラリーマンは毎月の給与から所得税や住民税を差し引かれて預かり金を納付しているため個

人事業主と違って確定申告をする必要はない。中には、医療費控除や住宅ローン控除を受けて還付する

といった特別なことはあっても、それ以外は年末調整で完結する。

　しかし、サラリーマンは給与以外で20万円の所得がある場合は確定申告が必要となるケースが出て

くる。それを無申告や副業を赤字にして給与所得と相殺したりしていると税務署目線での調査対象者に

リストアップされるとニュースで読んだことがある。

　コロナ禍真っただ中においては税務調査もほとんど行われていなかったが、５類に移行してからは税

務調査も増えているそうで、サラリーマンだからと言って安心していると突然調査が入るかもしれない。

　(S . I記)

主な今後の動き主な今後の動き会議所
11/14●火　正副会頭会議

11/15●水　小規模企業のための事業承継セミナー

11/19●日　簿記検定試験

11/20●月　会員大会（優良従業員表彰）

11/22●水　繁盛店づくり支援事業

　　　　　事業継承個別相談会（石倉中小企業診断士）

11/24●金　新湊青色申告会「インボイスセミナー」

11/27●月　正副会頭会議

11/29●水　事業承継個別相談会

12/７●木　いみず塾「大人のための論語」

12/10●日　珠算検定試験

　全国より約2300名（射水より５名）が参加し、第55回全国商工

会議所女性会新潟全国大会が盛大に開催されました。５日には公立

大学法人長岡造形大学理事長佐々木順子氏による記念講演、その後

懇親会が開催されました。６日には全国商工会議所女性会連合会 

畠山会長、日本商工会議所 小林会頭、新潟

県連 佐野会長等の主催者挨拶、花角鹿児島

県知事、中原新潟市長らの来賓の挨拶があり、

その後役員紹介、全国から参加した出席女性

会（県単位）の紹介後、起業家大賞の授賞式

が行われました。来年は大津で開催されます。

第55回全国商工会議所女性会連合会
「新潟全国大会」

10
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　第37回観月会を魚津女性会が担当により、ホテルグラン

ミラージュにて開催されました。県内８会議所より約140名

の会員が参加し（射水９人参加）、来賓には魚津市長や魚

津商工会議所会頭等が出席されておりました。観月会では、

多くの催し物が開催され、美味しいお料理をいただき、会

員同士の交流が深まり有意義な時間を過ごしました。

10

24 観月会 開催
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生命共済制度の配当金について

問合せ先 射水商工会議所　TEL 0766－84－5110

担当：砂原

　多くの会員の皆様にご加入いただいております生命

共済の令和５年分の配当金が下記の通りお支払いでき

ることとなりました。

　当共済の収支につきましては１年毎に精算し、今期

は令和４年９月～令和５年８月まで継続契約いただい

た保険料に関する分となっております。ご加入の皆様

には、保険料振替口座へ11月20日(月)に振り込みを予

定しております。

　なお、今期の配当金は、保険料１円当たり平均
15.6429％となりました。

～ 本所「きららか共済」ご加入の皆様へ ～

2023会員大会　記念講演会のご案内

開催場所 クロスベイ新湊
iCNホール

　『ポツンと一軒家』『アメトーク』などの人気番組をご存じですか？

　『ポツンと一軒家』は、日本各地の人里離れた場所に、ポツンと存在する一軒家を

取材し、どんな人物が、どんな理由で暮らしているのか！？　衛星写真だけを手がか

りに、その地へと赴き、地元の方々からの情報をもとに一軒家の実態を徹底調査し

ながら、人里離れた場所にいる人物の人生にも迫っていく。１枚の衛星写真から、

どのような人がどんな暮らしをしているのかに思いを巡らせることが魅力となって

います。この番組を生み出しているのが、放送作家　中野俊成氏です。(宇奈月町出身）

　今回の会員大会記念講演会は中野様を講師にお迎えし開催しますので、どうぞお楽しみに……。

講師は「ポツンと一軒家』の放送作家　中野氏!講師は「ポツンと一軒家』の放送作家　中野氏!
開催日時 令和５年 11月20日(月)

　午後５時～６時

※申込方法等はお電話にてお願いします。

(提供：株式会社CINC　撮影：矢島宏樹)

問合せ先 射水商工会議所　担当：今井　TEL 84－5110

こちらからも
お申込みできます！

問合せ先 ハローワーク高岡　雇用保険適用課

TEL 0766－21－1515

　正社員、パート、アルバイトなど名称や雇用形

態にかかわらず、労働者を１人でも雇っている事

業主は、労働保険（労災保険・雇用保険）に加入

する義務があります。

　まだ加入していない事業主の方はすぐに手続き

をお願いいたします。

11月は

『労働保険未手続事業
　　一掃強化期間』です｡

　ベストウイズクラブでは、「福祉制度キャンペーン」を10月２日(月)から11月30日(木)に実施して

おります。本キャンペーンは『商工会議所福祉制度』を会員の皆様にご理解いただき、会員事業所の

福祉向上にお役立ていただくことを主な目的としています。

　『商工会議所福祉制度』は、経営者・役員の皆様の保障や退職金準備他、入院・介護・老後に備え

た様々な保障ニーズにお応えするものです。

　商工会議所職員とアクサ生命保険株式会社の担当社員がお伺いした際には、是非ご協力いただきま

すようお願い申し上げます。

　また本所では新規契約キャンペーンを併せて実施しております。条件等ありますので、ご興味のあ

る方は担当までご連絡ください。

※　｢ベストウイズクラブ」は、商工会議所共済制度・福祉制度の普及・推進を目的とし全国各地の商工会議所及び

　　アクサ生命保険株式会社により運営されている組織です。

問合せ先 射水商工会議所　担当：砂原・宮垣

TEL 0766－84－5110

『商工会議所福祉制度キャンペーン』実施のお知らせ
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　10月25日(水)、クロスベイ新湊２階ｉＣＮホールにて射水商工

会議所青年部臨時総会を開催いたしました。

　議案としては、令和６年度の会長予定者の承認となっており、片境慎一郎氏が満場一致で承認

されました。

　片境氏は会長予定者挨拶にて、大成功に終わった北陸信越ブロック大会射水大会を初めとする

今までの事業にて培ってきた知識と経験をブラッシュアップし射水ＹＥＧにしっかりとアウト

プットして行く、そういった１年にして行きたい。また、片境氏

が普段から心掛けている「らしさ」を打ち出して行きたいと語り、

射水市の特色や歴史を会員各々がしっかりと考えることで「射水

らしさ」を出して行けるようにしたいという思いを述べました。

　令和６年度の射水ＹＥＧは片境会長予定者の下、｢射水らし

い」更なる発展にご期待下さい。　　　　　　　　　(K.H記)
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25 令和５年度臨時総会　開催
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SERIES 気象予報士 x税理士　藤富 郷のクラウドな話気象予報士 x税理士　藤富 郷のクラウドな話

紅 葉 と 黄 葉紅 葉 と 黄 葉

　紅葉狩りが楽しめる季節になりました。日本の紅葉

は世界一きれいだといわれるほど、色が多彩で種類が

多いのが特徴です。

　紅葉には、イロハモミジのように赤く色付く「紅

葉」と、イチョウのように黄色く色付く「黄葉」があ

ります。

　葉はもともと、葉緑素といわれる緑の色素「クロロ

フィル」と、黄の色素「カロテノイド」を持っていま

す。その中で緑の色素クロロフィルが黄色のカロテノ

イドより５倍から８倍も多いといわれており、春から

夏に葉っぱが緑色に見えるのはそのせいです。

　ところが、秋になると日が短くなり気温が下がるこ

とで、光合成が起こりにくくなります。木々は葉っぱ

が不要になり、枯れる準備を始めます。そうなると、

最初に起こるのがクロロフィルの分解です。植物の種

類によって、ここから「紅葉」と「黄葉」に分かれま

す。

　「紅葉」はクロロフィルが分解されるときに、赤色

の「アントシアニン」がつくられます。緑のクロロ

フィルが減り、もともと少ないカロテノイドよりも赤

のアントシアニンが増えて赤い葉っぱになっていきま

す。アントシアニンには役割があり、紫外線を吸収し、

秋の葉っぱを日差しから守るといわれています。これ

が紅葉の仕組みです。

　一方、「黄葉」は赤い色素「アントシアニン」をつ

くれない植物で起こります。緑のクロロフィルが分解

されて、分解されない黄色のカロテノイドが残ると、

黄色の葉っぱになります。これが黄葉の仕組みです。

　つまり「紅葉」と「黄葉」はアントシアニンがある

かないかの違いなのです。紅葉は色が「足され」、黄

葉は「引かれる」というイメージです。

　紅葉は、気温が８度以下になると始まるといわれて

おり、地面から熱が放出される放射冷却で冷え込む日

が続くと進んでいきます。加えて、適度な湿気がある

ことも大切です。常に水が流れている渓谷の紅葉がよ

りきれいに見えるのは、湿度があるおかげです。

　全国で一番早い紅葉は、北海道で一番高い大雪山系

旭岳で、９月中旬ごろから見頃となります。一方、ま

ち中では都市化や温暖化の影響があり、紅葉の時期が

遅くなっています。気象庁によるカエデの紅葉の観測

では、関東から西では12月になってからが多くなって

います。つまり、日本列島では３カ月ほど紅葉の時期

があり、長く楽しむことができます。

　今年の夏は記録的に暑くなりましたが、秋がいかに

冷え込むかが紅葉にとって大切です。この秋も気温が

高い予想ですが、秋の深まりが待ち遠しいですね。

気象予報士兼税理士　　

藤 富　　 郷　
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インフォメーションインフォメーション

令和５年分　年末調整説明会
日　時 令和５年　11月22日 (水)

　14：00～16：00

場　所 富山県高岡文化ホール　大ホール

定　員 200名

※事前申し込みが必要です。

公益社団法人　高岡法人会
TEL　23－8855　　FAX　26－1216

ホームページ (https://www.houjin-takaoka.com/) を
ご確認の上、お申し込みください。

講　師 高岡税務署担当官

(令和５年11月１日現在)

金　融　関　係
主な公的融資制度の利率

資　　金　　名

日本政策金融公庫

(国民生活事業)

富　山　県

射　水　市

マ ル 経 融 資

普 通 貸 付

小 口 事 業 資 金

中小企業振興資金

利率(年)

1.20％

1.10～3.50％

1.80%以内

1.80%以内

チラシ折込料金の変更についてチラシ折込料金の変更について

■チラシ折込申込締切、納品締切日は、発行日（毎月10日）発行月の前月末日まで。
■持参時に折込料を納入ください。後日、振込でも可。
■不適切と思われる広告内容や表現に関しては、折込をお断りする場合がございます。
■チラシ余部は窓口にて配布、設置いたします。返却はいたしません。

注意事項

10月１日のインボイス制度に対するため折込料が変更になります｡

射水商工会議所会報“CCI いみず”への

サイズ

Ａ４

部 数

1,450部 5,000円　➡　 5,500円

Ａ３ 1,450部 10,000円　➡　11,000円

Ａ４＋Ａ３変形 1,450部 15,000円　➡　16,500円

金　額

■ 関係団体によるセミナー等広告
サイズ

Ａ４

部 数

1,450部 20,000円　➡　22,000円

Ａ３ 1,450部 40,000円　➡　44,000円

Ａ４＋Ａ３変形 1,450部 60,000円　➡　66,000円

金　額

■ 会員企業の営利目的によるもの
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第54回目は内川シャインベース様にお話を

伺ってきました。

内川シャインベース

南　　　春　樹　さん

　社名の「シャイン」にもある通り人の心を温かくする活動を行いたく

創業致しました。その方法の１つとして教育の力で実現していこうと考

えております。

　現在は大人に対して今必要な教育を提供することためにセミナーや交

流するイベントを企画しております。

　また子どもたちを対象に寺子屋のような場を提供し、子どもたちの人

間力を養う場を提供しようと考えております。

｢内川シャインベース」さんはどのような企業ですか。

　ピアノ教室、カイロの勉強会、ガンプラの作成会……etc、色んな

イベントを企画中です！内川というロケーションの良いところでイベ

ントを開催したい、ショップ販売したい方がいればご連絡ください。

アピールポイントをお聞かせください。

新時代の教育を

このコーナーでは、本所会員事業所の新しい取り組みを広くご紹介します。

　先ほどもお話しした通りこの「内川シャインベース」を人の心を温

かくすることを実現する拠点にしていきたいと考えております。

　弊社で主催する企画はもちろんお店の出店を考えている方、何か

チャレンジしたい人に活用していただく場所にできるように頑張って

いきたいです。

　是非一緒に活動している方のご連絡をお待ちしております！

今後の展望をお教えください。

8 ＣＣＩいみず　　794号ＣＣＩいみず　　794号

掲載企業を募集しています どこにでも取材に行きます。お気軽にお問い合わせください。 TEL.84-5110　担当／塚本 まで

事業所名：内川シャインベース

所　在　地：〒934-0012

　　　　　射水市中央町１－16

電　　話：090－6278－3690

事業内容：イベントスペース、

　　　　　その他

生きがい

学習・教養

運 動

食 生 活

イベントを通じて達成することで

豊かな人生にすることが 目標
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